



区政会議の議長をご紹介します

区政会議は、多様な区民の皆さんの意見をいただき、区政に反映するための会議です。

本会及び各部会の議長が決定しました！新議長の皆さんに区政会議への意気込みや「住んでよかった住み続けたい東淀川区」実現への思いを伺いました。

区政会議本会

住みよいまち、あなたの期待に応えられる区政会議をめざします！



いわたか きよし 岩高 澄 議長

防犯・防災部会

地域と近隣、さらに区全体へとつながる施策をめざして協議します！



むらとみ かずひろ 村富 和広 議長

魅力あるまちをつくろう！部会

住み続けたいと思える魅力づくりや新しい地域活動をすすめよう！



ふじの すずむ 藤野 進 議長

健康・福祉部会

誰もが健康で住みよいまちづくりのため委員の意見を区政に届けます！



いわた かずひろ 岩田 芳弘 議長

教育・子育て部会

子どもたちの輝く笑顔、未来の夢を大切に、支えていきましょう！



さかぐち けいさく 阪口 恵藏 議長

議事録など詳しい内容は、区ホームページをご確認下さい。

問合せ 総務課 1階10番 ☎4809-9908



受賞おめでとうございます

●スポーツ推進委員功労者表彰(文部科学大臣表彰)

当区スポーツ推進委員協議会会長の轟田雄二さん(大隅東在住)が表彰されました。この賞はスポーツ推進委員として地域スポーツの推進に功績が顕著である方が表彰されるもので、轟田さんの長年にわたるスポーツ推進委員としてのご活躍が認められた結果です。

問合せ 保健福祉課 2階22番 ☎4809-9882

子どもたちのためにありがとうございます

●市長感謝状

豊里尋常小学校(現在の豊里小学校)の卒業生の小澤アキ子様から、子どもたちの学習環境の充実のため、豊里小学校に屋外時計、防犯カメラ及び東淀川区の「区政推進基金」へのご寄付をいただきましたので、市長感謝状を贈呈しました。

児童代表からの
お礼の言葉



問合せ 保健福祉課 2階25番 ☎4809-9517

西淡路地域の最寄りの避難所が変わります

平成28年3月31日をもって「市民交流センターひがしよどがわ」が閉館となったため、同日付けで災害時避難所の指定を解除いたしました。

西淡路地域の最寄りの避難所は「もと西淡路小学校(西淡路3-14-11)」となります。

詳しくは区役所ホームページをご確認いただくか、担当までお問い合わせください。

問合せ 保健福祉課 1階9番 ☎4809-9820

ストップ! 放火

| | 大阪市 | | 東淀川区 | |
|-------|-------|------------|-------|------------|
| | 全火災件数 | うち放火(疑い含む) | 全火災件数 | うち放火(疑い含む) |
| 平成27年 | 870 | 214 | 46 | 14 |
| 平成26年 | 1021 | 257 | 54 | 7 |
| 増減 | -151 | -43 | -8 | +7 |

大阪市では、昭和51年から放火(疑い含む)が火災原因のトップです。放火されないため、次のことを心掛けましょう。

- 家の周囲に燃えやすい物を置かない
- ごみは、収集日時などルールを守って出す
- 家の周りをできるだけ明るくする
- 物置、空室、車庫等には必ず鍵をかける
- 自動車などのボディカバーは、燃えにくい防災製品を使う



問合せ 東淀川消防署 ☎6320-0119

平成28年 春の全国交通安全運動

4月6日(水)～4月15日(金)



お知らせ 臨時福祉給付金の一部受付開始

5月2日から年金生活者等支援臨時福祉給付金(高齢者向け)の受付が始まります。詳しくは「おおさか掲示板3面」をご確認ください。

高齢者向けの給付金についての不審電話、不審メールにご注意ください!

問合せ 大阪市給付金コールセンター ☎6461-1600(平日9:00～20:00)

はい! かな たに 金谷 一郎です!

東淀川 区長



区長 No.40
コラム

新年度になり予算も確定しましたので、1面に主な事業を記載した今年度の区運営方針を掲載しておりますので、ご参照ください。これらへの取組はもとより、社会経済状況の変化や区民の皆様のニーズも多様化している中で、区民主体のまちづくりやニア・イズ・ベターの推進のため、区役所の組織も7面に掲載しているように改正しました。これは、単に市民協働課を保健福祉課に移管したのではなく、これまでの地域活動をより支援するために、市民協働の強化と差し迫った課題である各種の医療・保健・福祉・介護の課題を解決するために、両課が一体になり、連携・強化することをめざしたもので、法定受託事務の問題もあり、保健福祉センターの傘の下に組織せざるを得ず、名称は保健福祉課としたものであります。

また、見守り強化事業は、ご同意いただいた方々の情報を順次各地域へお渡しますが、豊里南地域では、いち早く2月から実施されました。ボランティアの皆様よろしくお祈りします。

6面にも掲載しておりますが、西淡路・淡路小学校が統合され、英語教育やICTの授業なども順次スタートします。須賀の森学園の学園章(エンブレム)も決まりました。

広告掲載枠

